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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「我等の生業」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　小林会長

◎前橋国際奨学生
セカル　アユ　パラミタさん
ゴ　ギョウ　キクさん
ドー　ヴィエト　フンさん

  会長の時間  　小林会長
　お客様の紹介をさせて頂きます。前橋国際奨学生の
セカル　アユ　パラミタさんです。続いてドー　ヴェ
イト　フンさんです。どうか今日の例会を楽しんで頂
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2017.10.17（火）
第 3061 回　例会報告

例会日…火曜日（18：30）～ヴォレシーニュ（県庁31F）

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…藤原　昌幸

ければ幸いです。
　会長の時間ですが、此のところ雨の日が続いており
ます。今日も朝から雨で、せっかく眺めの良い県庁31
階での夜間例会が台無しだと思い落ち込んでいました
が、皆様方の心掛けが良かった事で、雨も止み空気も
澄んで、こんな素敵な夜景を見ながらの例会に成りま
した。
　本日の例会は、ハロウィンナイトと銘打って親睦、
ロータリー家族委員会の皆様方が総力を挙げて企画し
たと聞いています。何かサプライズもあるようですの
で、最後まで楽しんで頂きたいと思います。
　さて気温も大分さがり、とても寒くなって来ました。
最近では10月末までクールビズと決めている所が多い
様ですが、ここまで寒くなると、ネクタイを締めてい
る人が大半を占める様になりましたのでネクタイの話
をして見たいと思います。
　普段何気に締めているネクタイですが、色や模様に
意味があるのをご存じでしょうか。青系、赤系、黄色
系の３色が基本であり、青は日本人好みで落ち着いた
感じで、赤はアメリカ人好みで活動的だと言われてい
ます。
　柄は無地、ドット、小紋、ストライプ、プリント等
たくさん有りますが、無地が一番フォーマルで以下
ドット、小紋、ストライプ、プリントとなります。ス
トライプは２種類あって自分で締めて見て左肩口から
右脇腹へ流れているのが英国式で反対が米国式だそう
です。
　私も自分の物を調べましたが全部英国式でした、こ
れからは少し気にしながらネクタイ選びをしたいと思

夜　間　例　会



います。
　アメリカのトランプ大統領は良く赤や青の無地のネ
クタイを締めています、なんかダサいなと思っていま
したが、あれがフォーマルだったのですね。
　日本に初めてネクタイを紹介したのはジョン・万次
郎だそうです。ロータリーと言えば米山梅吉翁ですが、
ネクタイを日本に広めた人は小山梅吉氏です、梅吉つ
ながりと言う事で会長の時間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事

１．�次回24日は地域社会奉仕委員会・江原委員長の委
員長卓話です。多くの方の出席をお願いいたします。
２．�また再来週の31日は11月に開かれる前橋まちなか音
楽祭にも出演されるプロオルガニストの橘ゆりさん
の外部卓話です。もちろん演奏もしていただきます。
多くの皆さんの出席をお願いいたします。会場はロ
イヤルホテルです。
３．�駐車場の出庫は10時までにお願いします。
  副幹事報告  　中村副幹事

前橋北ＲＣ、前橋中央ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、安中ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　長谷会員

会　員　数：119名　

　　{ 出席者　64名
欠席者　55名

本日出席率：56.64％
前々回訂正：73.91％

  ニコニコBOX報告  ��
■宮久�保　純子…結婚祝いにき

れいなお花をありがとう
ございます。主人とお花
をたのしんでいます。

■小林�工業㈱…第２回夜間例会
を楽しく。

■手塚�　芳信…結婚祝いにきれ
いな花をありがとうござ
います。妻も喜んでいま
した。

  開　会  　司会：奥野会員　　　　　　　  委員長挨拶  　清水委員長　　　　　　　  会長挨拶  　小林会長

  乾　杯  　関口会員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ハロウィンナイト  　内容紹介：石井会員

懇　親　会



  歓談、沖縄ジャズ  　



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  締　め  　

  「手に手つないで」  

  閉　会  


